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会長挨拶	 村田弘志会長
今日はRIの「規定審議会」についてお話します。

RCの基本ルールを決める規定審議会は３年毎に
シカゴで開催されます。直近が今年の４月の審議
会でした。規定審議会に提案されるのは、「制定案」

「見解表明案」「決議案」の３種類です。RCの運
営ルールに関連するのは制定案です。標準クラブ
定款を変更するには制定案を変更する必要があり
ます。2016年の規程審議会では「クラブ例会を毎
月２回以上」、「出席免除の要件にクラブ在籍20年
以上を追加」等の制定案が可決されました。なお、
2016年に否決された制定案の中に「メークアップ
期間を例会の前後２週間から同年度内に変更する」
という議案がありました。この案は、今年４月の
規定審議会で復活可決されたことは前にお話しし
たとおりです。

世界中の各RCが制定案や決議案を規定審議会
へ提出することができます。RCの会員は、所属
クラブに対して議案を提出することができます。
当該議案は、クラブ理事会の議を経て地区事務所
へ送られ、地区大会で承認を受けなければなりま
せん。地区の承認を受けた議案はRIへ送られ形
式審査等を経て規定審議会で正式な議案として審
議されます。個々のロータリアンが制定案を提案
することが可能です。当RCの会員の中にもご意
見をお持ちの方がおられると思いますが、それら
の意見をRIへ提案してみてはいかがでしょうか。

₉	/	13　本日のプログラム

ゲ	ス	ト	卓	話　		石	黒	ち	と	せ	さ	ん
「ビンテージビルプロジェクトと

リノベーション」

海外派遣交換学生紹介	 若林地区青少年交換委員

エオリア・ブランさんは８月24日に来日し、26
日には松本カウンセラー、飯田国際奉仕委員長に
同行頂き上田高校へ伺いました。３歳から乗馬を
していて一番やりたいそうですが、日本の高校で
は難しいですね。それからフィギュアスケートも
得意だそうです。皆様のコミュニティとか趣味で
何かありましたら是非呼び出して頂いて交流を深
めて頂ければと思っています。１年間どうぞよろ
しくお願いします。

初めまして、私はエオリアです。15歳です。
フランスから来ました。日本語を勉強しました。
どうぞよろしくお願いします。

ロータリーは世界をつなぐ
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ゲスト　エオリア・ブランさん（受入交換学生）
ビジター　若林俊樹さん（戸倉上山田RC）
・松本克幸さん・村田弘志さん・川橋昭義さん
・清水光朗さん・野村泰久さん・瀧澤　聡さん
　☆エオリア・ブランさん、ようこそ、長野西

ロータリーへ！！
・佐藤吉朗さん☆本日、卓話です。よろしくお願

いします。
　☆エオリアさんwellcame to 長野西ロータリー
・西沢　徹さん☆佐藤さん、卓話頑張って下さい。
　☆おためし1,000円～のニコニコBOX継続中！

です。皆様、どしどし投入下さい！！

・合　計　15,500円　　・累　計　127,022円

幹事報告	 瀧澤　聡幹事
＊第２回クラブ協議会報告
・10/４当クラブの竹内喜宜ガバナー補佐事前訪

問例会です。ニコBOX投入にご協力下さい。
・10/18古川静男ガバナー公式訪問例会。
・10/27㈰ 地区大会　於：まつもと市民芸術館
・本日、戸倉上山田RCへ竹内ガバナー補佐と中

野ガバナー補佐幹事が事前訪問されています。
・米山梅吉記念館へ一人100円寄付4,300円送金。
・2020-2021年度派遣・短期青少年交換派遣学生

募集要項が届いています。応募締め切りは９月
20日です。

会	員	卓	話　		佐	藤	吉	朗	さ	ん

「自己紹介」

佐藤　吉朗（さとう　よし
あき）さんは、長野県小諸市
のご出身で1963年７月10日生

（56歳）だそうです。信州大
学土木工学科を卒業後、土木
設計のお仕事を経験された後、

橋梁の設計を目指し、1993年７月に㈲ KIE コン
サルタントを設立されました。橋梁の設計と言っ
ても、上部構造と下部構造に分かれるが、特に下
部構造を中心に、免震構造・制震構造の設計に注
力して仕事をされているとのことです。

日本においては、1995年に発生した阪神・淡路
大震災以後土木工事の転換期となり、免振設計が
大きく見直されました。当時阪神高速道路の橋の
落橋や高速道路のピルツ橋の倒壊の写真は今でも
皆様方の記憶にある通りであります。そして震災
後の設計は想定外の地震にも備える為、橋全体の

「ねばり」（急激な倒壊しない）のある構造にと変
化をしました。そして、橋梁の目的とは、「震災
後の物流の確保」であり、震災３日後には車を通
すのが大きな目的とおっしゃっておられました。

趣味は大学時代からやってこられたテニスとジョ
ギングで、雨が降った時は、一人カラオケを楽し
んでいるそうです。今は奥様と、28キロになるキャ
リアチェンジ犬と３人暮らしで、静岡でお暮しの
お嬢様には二人のお孫さんがいらっしゃるそうです。

自作の大きなボードと資料をご用意いただき、
卓話を聞かせて頂き、大変解りやすかったと思
います。最後に社名の「KIE」とはお嬢様のお名
前（希恵）から名付けられたとのことで、生後間
もなくご病気でお亡くなりになられたお話を伺い、
心からお悔やみ申し上げますとともに、会社がお
嬢様であり、いつもご一緒にお仕事をされておら
れる事、羨ましくも思いました。

会報当番：小山亮一クラブ会報委員長

ダメ。ゼッタイ。について	 池田社会奉仕委員長
薬物乱用のない社会環境づくりをということで、

ダメゼッタイ普及運動のご協力をお願いします。

職場例会について	 若麻績信昭委員長
６日㈮の職場例会ですが傍聴は出来ないそうで

すが、空いている法廷に入室できるそうです。但
し、スマホ撮影はご遠慮下さい、マナーモードに
するか電源はお切りくださいとのことです。

秋の親睦ゴルフ・松茸鍋について	 太田委員長
ゴルフ場の予約の関係等で例年より早く10月５

日㈯に開催します。かよう亭での懇親会のみの参
加でも構いません。皆様ふるってご参加下さい。

8/30（会員45名）出席28名出席率66.67％

出席・ニコＢＯＸ報告	 西沢　徹例会運営委員長

例　会　案　内

９月20日・９月27日　　休　会
10月４日　竹内喜宜ガバナー補佐事前訪問例会



 
第 1 5 2 9 回 　 職 場 例 会  長 野 地 方 裁 判 所 見 学第 1 5 2 9 回 　 職 場 例 会  長 野 地 方 裁 判 所 見 学

2019年9月6日㈮　10：15　ホテル国際21出発徒歩 ～ 10：30長野地方裁判所ビデオ視聴・説明
２号法廷見学 ～ 11：50　ホテル国際葵の間にて昼食・解散

令和元年９月６日10時15分に、ホテル国際21正面玄関に集合して、真夏を思わせる厳しい残暑の中

（最高気温33.6度）職場例会にむけて長野地方裁判所を目指しました。当初20名の予定でしたが、通常

の例会開始時間より、早まっている事に気付かなかったり、仕事の都合で遅刻者（途中から合流）や、ド

タキャンがあり18名になりました。

前日裁判所の総務部から、待機場所を本館ではなく西館のロビーとの指導があり、待機していると、総

務部の方が来られて、簡単な注意事項の後、階段で５階に移動し（これが一番きつかった）ビデオを約15

分視聴しました。ビデオの内容は、刑事と民事裁判の違い、家庭—地方—高等—最高裁判所までの、流れ

の説明等でした。

その後、中山孝雄裁判所所長のご挨拶、裁判所の現状等、お聞きしました。「裁判員裁判」の制度が10

年経つが、辞退、無断欠席が多くて困っている、だが長野県民の出席率は、全国レベルでは、高いとのこ

とでした。裁判員をやられた方の感想は「貴重な経験出来た」等評判は良いのですが・・・

離婚による、財産争い、親権争い等は、当事者が、顔合わせ難い等の問題に対応する為、IＴ化ウェブ会

議形式等を検討しているが、まだ、実験段階で、実現には多少の時間がかかるそうです。



 
竹内喜宜ガバナー補佐事前訪問報告竹内喜宜ガバナー補佐事前訪問報告

その後、３階に移動して、使用していない２号法廷に入り、裁判長１名、裁判官２名が「法服」を貸与

してもらい、実際に着席させて頂きました。法服が、黒色なのは、何色にも染まらない、袖口が閉まって

いるのは、袖の下をもらわない等の説明の他、裁判官、検察、弁護士、在宅起訴の被告人、手錠をかけら

れ、警察官２名に同行された被告人のそれぞれの出入口の説明もありました。また、裁判の傍聴を希望す

る人は、予約も要らないし、出入りも自由との説明に、興味をもたれた会員さんもおられました。それぞ

れ貴重な体験を、されたのではないでしょうか。

報告：職業奉仕委員長　若麻績　信昭

７月10日の須坂五岳RC（若麻績G補佐副幹事同行）から始まり、12日須坂RC（中野Ｇ補佐幹事同行）

23日更埴RC（若麻績G補佐副幹事同行）、８月30日戸倉上山田RC（中野Ｇ補佐幹事同行）、９月９日

長野南RC（中野Ｇ補佐幹事同行）と５RCを訪問されました。あとは、９月24日の長野RCと10月４日の

当クラブの訪問となります。

ホテル国際に戻り葵の間にて昼食を摂りました。この日は、昼食後、歴代会長会が扇の間で開催されました。

戸倉上山田RC例会場笹屋ホテルにて 長野南RC例会場松代ロイヤルにて

10月４日㈮ ガバナー補佐事前訪問例会　（歓迎ニコBOX投入にご協力下さい）
 会員卓話　竹内喜宜ガバナー補佐　「RIの方針・地区の方針等について」
 服装：通常通りクールビズで
10月11日㈮ 会員卓話　小山亮一さん　
10月18日㈮ 古川静男ガバナー公式訪問例会　（歓迎ニコBOX投入にご協力下さい）
　　　　 服装：上着着用（ノーネクタイ可）でお願いします。

尚、10月５日㈯開催の秋の親睦ゴルフと松茸鍋懇親会の申込は９月13日までです。
大勢の皆様の出席をお待ちしています。

こ れ か ら の 例　会　案　内




